

「わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい」 滑石小!

凉風滑石

玉名市立滑石小学校 学校便り 第10号 令和4年12月22日 文責;荒平 憲司

令和 4 年も残り10日ほど。 今年もありかとうございました!

令和4年も早いもので残り10日ほどとなりました。これまで、本校の教育に対しまして、 ご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

今年も、コロナウィルス感染防止のためにいろいろな面で保護者の皆様には、大変ご迷惑を おかけしています。先日16日(金)の授業参観・学級懇談会についても、学校閉鎖後であり、 感染状況も芳しくなく、皆様へ拡散する不安があったので、急遽取りやめにすることになりま した。時間に都合を付けられて、子供たちの姿を楽しみしておられた所で申し訳ありませんで した。今回の授業は、道徳の「熊本の心」という教材を扱う予定でした。この分は、保護者様 への啓発を兼ねまして、日を改めて1月に「学校に行こうデー」として、参観日を設けたいと 思います。自由に参観をお願いします。(詳細は、後日連絡)

後期がスタートして2か月。見学旅行、修学旅行、持久走大会等の行事 を通して、子供たちの一生懸命の姿をいたるところで見ることができまし た。冬休みを終えたら、本年度も残り3か月です。6年生は卒業へ向けて、 1年生から5年生は次の学年への進級に向けて頑張ってくれることでしょ う。残り3か月、子供たちをしっかり見守っていきます。

今年もありがとうございました。冬休みも安全に過ごせますように、ま た、ご家族おそろいでよいお年を迎えられますように願っています。



プラタナスの紅葉

◆ 優良PTA文科大臣表彰

市長様への表敬訪問(20日)

松尾PTA会長様と荒平で、 優良PTA文科大臣表彰の報 告を藏原玉名市長様へ表敬訪



問してまいりました。市長様も以前玉中のPTA会長をさ れておられ、当時の滑石の保護者にはいつも手助けい ただいていたという話をされました。いつの時代も滑石 小の保護者の手厚い協力は健在だと感じました。

◆ 2年生算数(三浦先生:5日)、

5年生理科(上村先生:19日)研究授業

2年生の授業は算数「かけ算の九九をつくろう」、 5年生の授業は理科「振り子の動き」でした。子供 たちは、最後まで集中して課題に対して解決して

いきました。 意見をつなげ ようとする姿も 見られました。





◆ 持久走大会(14日)

寒空の中、今年も実施されまし た。どの学年の子供たちも粘り強く 最後まで完走を目指しやり切りまし

た。新記録 も4つ出て います。頑 張りました。



◆ 県、市学力調査(9·10日)

今年も県学力調査が実施され ました。今年から玉名市独自の学 力調査も1・2年生から実施されま

した。手強い



◆ 3·4年生給食指導(14日)

3・4年生は、給食時間に玉名 市中央給食センターから橋本栄 養士さんがこられ、食についての

指導を行っ てもらい、食 の大切さを



◇家庭でも「手指消毒、換気、3つの密を避ける」の徹底をお願いいたします。 ◇滑石小ホームページもぜひ見てください。http://es.higo.ed.jp/nameishi/